

Québec, le 4 mars 2013

Chers élus,

Je réside à Sillery depuis treize ans. Depuis, j'ai vu des dizaines d'arbres abattus à cause de la construction domiciliaire de luxe, mais pas nécessairement esthétiques. Le patrimoine bâti change, mais est de plus de façon anarchique. Les espaces verts s'amenuisent, alors qu'on sait leur importance en milieu urbain. Il ne me semble pas qu'on se préoccupe suffisamment de notre patrimoine culturel en ce qu'il a d'unique et de non renouvelable; il faut penser à l'avenir. Dans cinquante et cent ans, que restera-t-il de ce poumon? Il faut revoir la législation concernant l'urbanisme, stopper les dérogations et empêcher que des promoteurs violent les lois existantes et enfin doter Sillery d'un Parc des Grands Domaines. Nous vous avons élus, même si nous ne sommes pas tous riches et puissants, notre voix doit compter. Êtes-vous prêts à nous entendre? Je l'espère encore.

Suzanne-G. Chartrand

résidente de la côte à Gignac